

Deutsche Meisterschaften

Nationalkaderathleten dominieren Sprintwettbewerbe



03.09.2011 – Die Hohenzollern Biathlonanlage am Arber in Bayerisch-Eisenstein ist an diesem Wochenende der Austragungsort für die Deutschen Meisterschaften im Sommerbiathlon Cross. In den Sprintwettbewerben am Freitag kämpften in den Wettbewerben mit dem Luftgewehr und dem Kleinkaliber mehr als 550 Sommerbiathleten um die Medaillen.

Zunächst konnte sich die zweifache EM-Silbermedaillengewinnerin Thordis Arnold (KKSV Meinerzhagen/SC Rotenstein/Foto) bei den Juniorinnen überlegen beide Titel im Luftgewehr und Kleinkaliber sichern.

Bei den Wettbewerben am Nachmittag wiederholte dann bei den Junioren Christian Hess (SV Bebelsheim) dieses Kunststück und sicherte sich ebenfalls die Titel in LG und KK. Auch bei den Damen wurde Judith Wagner (SSV Starzach) ihrer Favoritenrolle gerecht und sicherte sich mit zwei überlegenen Siegen ebenfalls beide Titel.

Lediglich bei den Wettkämpfen der Herren gab es unterschiedliche Titelgewinner: Im Wettbewerb mit dem Luftgewehr konnte sich Markus Giering (SF Aach) mit einer sehr starken letzten Laufrunde den Titel sichern. Noch spannender war der Wettbewerb bei den Herren mit dem Kleinkalibergewehr. Trotz insgesamt fünf Schießfehlern konnte sich hier Marcel Bräutigam mit einer überragenden Laufleistung noch auf Platz eins schieben.

Nach dem ersten Tag der Deutschen Meisterschaften liegen in der Medaillenwertung die Sportler des Westfälischen Schützenverbandes mit fünf Goldmedaillen knapp vor Württemberg mit viermal Gold.

Beitrag: Dieter Wagner